

L'Eclairer du Gâtinais, 22 octobre 2014

Pour les enfants à Auvilliers-en-Gâtinais

L'aire de jeux est inaugurée

Samedi matin, Jean-Marc Poiteveau, maire d'Auvilliers-en-Gâtinais, a convié les élus locaux et la population pour l'inauguration de la nouvelle aire publique de jeux.

Située derrière la mairie sur un grand terrain engazonné, l'aire se compose d'une petite dizaine de jeux réservés aux enfants de moins de dix ans sous la surveillance de leurs parents.

L'installation des toboggans, balançoires et animaux-bascules sur ressort est revenue à 22.000 € toutes charges comprises. L'opération a été prise en charge en partie par la commune et subventionnée par le Conseil général et par la réserve parlementaire de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret.

« Quelques milliers d'euros n'ont pas la même signification pour un village que pour une agglomération »

« Je prends en compte les demandes dans l'ordre d'arrivée, sans favoritisme. Pour les montants à attribuer, je privilégie cependant les petites communes parce que quelques milliers d'euros n'ont pas la même signification pour un village que pour une grande agglomération », a confié le sénateur.

La confiance n'a pas laissé le maire d'Auvilliers

indifférent, la municipalité a en effet bien d'autres projets dans ses tiroirs comme la rénovation d'une partie de l'église ou la restauration de la cuisine collective.

Après une petite marche au parc et la visite des principaux équipements publics, le cortège des élus et le public ont rejoint la salle communale pour partager le verre de l'amitié. A cette occasion, Paul Laville, sous-préfet de Montargis, a promis une participation financière de l'État pour le projet d'aménagement de deux logements locatifs à l'ancien presbytère.



L'inauguration en présence des représentants de l'État, du Sénat, du Département, de la Communauté de communes, des maires du canton et d'élus de la commune.



Un joli « togoban », comme disent les plus petits !